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□大洗一中74年の歴史の中で初の試み，「オンラインによるリモート生徒総会」！！

年度当初５月１８日(月)に予定されていた生徒総会ですが，
今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業
により，１ヶ月遅れて６月２２日(月)の実施となりました。し
かし，「３密」を避けるために全校生徒が一堂に会しての開催
の実現はなりませんでした。そこで，生徒会役員，各専門委

員会委員長，生徒会担当教師が知恵を絞って，一中の歴史に残る初めての「オンラインによるリモ
ート生徒総会」の実現に漕ぎ着けたのです。生徒会役員，各専門委員会委員長，中央委員の皆さん
の頑張りと，モニターを通して伝えられた提案やお願いに真剣に耳を傾けた生徒たちに感謝です。
これまでのように一堂に会することはできませんでしたが，また，実施された会場はそれぞれでし
たが，全生徒の気持ちが一つになった素晴らしい生徒総会となりました。

□今年度の大洗一中「生徒目標」が提案され，昇降口や中央通路に掲示してあります。
生徒総会で，大洗一中「生徒目標」が提案されました。

目標実現に向けて，すでに子供達の頑張りが随所に見ら
れています。真剣に取り組む授業，黙って黙々ときれいに
なるまで頑張る清掃活動，授業３分前着席の実行など，「さ
すが！」と思わせる場面がいっぱいです。大洗一中を日本
一の中学校にするために頑張る生徒たちに感謝です。

□生徒総会で議決の「学校規則に関する意見書」が，竹内稟会長より提出されました。
令和2年6月29日 全生徒，生徒会役員を代表し

飯田 研一 殿 て，竹内稟生徒会長より「学校
生徒会長 竹内 稟 規則に関する意見書」が提出さ

学校規則に関する意見書 れました。各クラスで検討を重
ね生徒総会で議決をみた「靴下

１ 検討事項 の色の改正案」です。自分達の
靴下の色を黒を認めてほしい。ただし，卒業式，入学式は各 学校生活をより良いものにして

学年で靴下の色を統一する。決定権は学年の先生に委ねる。合 いこうとする動きが形となって
唱コンクールではクラスの靴下の色を統一する。決定権はクラ 実現したものです。検討理由の
スの話合いで決定する。 中に，小中連携の視点，式典等

への対応の視点が含まれている
２ 検討理由 ことは実に立派です。我々教職
・白は汚れが目立ちやすい。 員も，この意見書に対し真剣に
・大洗小学校は黒，白どちらの色でもよい。 議論し，学校生活の充実のため，
・小中で規則の違いがあると生徒が誤認しやすい。 そして，自分たちの手で自分た
・式典などでは色の統一を図ったほうがよい。 ちの学校生活をより良くしてい
・各学年で履いている色に対応するため学年の先生の判断で色 こうとする生徒たちの気持ちに
は決定する。 応えていきたいと思います。

□7月7日(火)は七夕。教室や廊下にも「願い事の短冊」がたくさん飾られています。
一中生２６６名全員の願い事実現に向けて，教職員一丸となって全力で応援していきます。




